



Contribuirá Provident a aumentar la inclusión financiera en Tijuana

La empresa abrirá su primer oficina en Tijuana para otorgar préstamos a domicilio y a micronegocios, ejerciendo el préstamo responsable.

Tijuana, B.C., 12 de julio de 2022.- Provident, firma que pertenece al grupo financiero inglés International Personal Finance (IPF) y que en México es la segunda microfinanciera del país, iniciará operaciones en la

ciudad de Tijuana para poner a disposición de la población préstamos personales que se entregan en el domicilio de sus clientes, así como préstamos para micronegocios.

Provident inició operaciones en México en 2003 en la ciudad de Puebla; tiene más de 2,300 empleados a nivel nacional; y cuenta desde hace 17 años con el distintivo como Empresa Socialmente Responsable (ESR) que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía, A.C. (CEMEFI).

Actualmente, tiene oficinas en 26 estados de la República y sirve a más de 650 mil clientes con préstamos personales que van desde 2 mil 500 a 15 mil pesos, y préstamos para micronegocios que van desde 15 mil hasta 50 mil pesos.

“Tijuana representa una gran oportunidad para seguir fomentando la inclusión financiera de personas que aún no son atendidas por servicios financieros tradicionales y que con nosotros podrán acceder a préstamos oportunos, responsables y transparentes, además de empezar a crear su historial de crédito para que después puedan acceder a otros productos financieros”, destacó Alejandro Martí Bolaños, director de Asuntos Corporativos de Provident México.

El modelo de negocio de Provident se destaca porque ofrece un servicio personalizado directamente en los hogares de sus clientes, a través de promotores comisionistas independientes que ofrecen los préstamos principalmente en sus comunidades y zonas con bajo acceso a servicios financieros, con lo cual se busca contribuir a aumentar la inclusión financiera en México.

<https://indicepolitico.com/contribuir-a-provident-a-aumentar-la-inclusion-financiera-en-tijuana/>